
Santa Marta Motera 

¿Te gustaría ver de cerca motos muy especiales y antiguas? 

En Santa Marta de Tormes puedes hacerlo. 

Aquí está el Museo de la Moto Histórica 

donde hay más de 50 motos de diferentes marcas. 

Por ejemplo: 

Harley. 

Ducati. 

� Yamaha. 

Son motos que van desde los años 30

hasta el año 2000. 

Algunas son muy antiguas. 

Otras son piezas únicas. 

Todas cuentan la historia de cómo ha cambiado el motor. 
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No hace falta ser motera o motero para disfrutar este lugar. 

Las niñas y los niños se sorprenderán con los colores 

ylas formas de las motos. 
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Las personas mayores recordarán la emoción 

de los años en que la moto era símbolo de libertad y aventura. 

Lo mejor es que la entrada al museo es gratis. 
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Muy cerca del museo hay un mural 

que es un homenaje a Alfonso Serrano. 

que es la persona que ha compartido todas estas motos

para que podamos verlas. 

Gracias a él podemos disfrutar de esta colección. 

Para saber más visita la web: 

turismosantamartadetormes.com

https://www.turismosantamartadetormes.com/
https://www.turismosantamartadetormes.com/
https://www.turismosantamartadetormes.com/
https://www.turismosantamartadetormes.com/museo/museo-de-la-moto-historica

